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der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Eigruber, Mag. Praxmareri~~' 
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Nachtfahrverbot 

Als Folge des per 1.12.1989 geltenden Nachtfahrverbotes 

herrscht unter den Betroffenen eine gewisse Verunsicherung. 

Auf der einen Seite stehen die Frächter mit ihren Existenz

sorgen, auf der anderen Seite die durch die Lärm- und 

Umweltbelastung Betroffenen. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abge

ordneten an den Herrn Bundesminister für öffentliche 

Wirtschaft und Verkehr nachstehende 

A n fra g e : 

1) Unter welchen Voraussetzungen werden Ausnahmebewilligungen 

vom Nachtfahrverbot gewährt? 

2) Werden Sie die Transparenz des Verfahrens dadurch 

sicherstellen, daß die gewährten Ausnahmebewilligungen 

halbjährlich veröffentlicht werden? 
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